

économie

Zaya Younan a racheté le golf de Mazières

L'homme d'affaires américain Zaya Younan vient de racheter le golf de Mazières-en-Gâtine, ses 63 hectares et son château. L'information a été confirmée hier par le représentant de la SCI Le Petit Chêne, autrement dit l'un des membres de la famille Pineau.

En ce qui concerne l'exploitation sportive et loisirs par BlueGreen : aucun changement à prévoir. En revanche, en ce qui concerne l'exploitation du restaurant et de la partie hôtellerie éventuelle, Dominique Guitton, l'actuel gérant du Patio, ne communique pas.



Mazières en Gâtine